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Abstract (en)
The self-adhesive tape, to cover and seal joints in buildings, has a carrier layer (1) at the upper side of the tape, an adhesive coating (2) on the
carrier at the under side of the tape covered by a peel-off film (3) with a projecting edge (9) to give a grip. The film has at least one slit (11). At least
one tape folding section (4) is folded laterally over a longitudinal folding edge (5), with the slit in a different location from the folding edge.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein selbstklebendes Band zum Verschließen, Abdichten und Verkleben von Fugen, insbesondere im Hausbau, und
insbesondere von Fugen, Ecken und Kanten, welches eine Trägerschicht (1) an der Bandoberseite, eine Haftkleberbeschichtung (2) der
Trägerschicht (1) an der Bandunterseite und eine abziehbare Abdeckfolie (3) an der Bandunterseite aufweist, wobei die Abdeckfolie (3) zumindest
einen ersten Schlitz (11) aufweist. Zumindest ein erster Faltungsabschnitt (4) des Bandes ist in Querrichtung entlang einer in Längsrichtung des
Bandes verlaufenden ersten Faltungskante (5) umgefaltet, wobei der erste Schlitz (11) an einer anderen Stelle als die erste Faltungskante (5)
verläuft. <IMAGE>
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